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CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du dimanche 16 avril 2023 

 
__________________________________________________________________________ 

 
 

PROCÈS VERBAL 
 

Lieu et horaire de la réunion : visioconférence sur Zoom – 11h00-12h30 
 

Membres du C.A. présents : Léandre Arribes, Claude Bazin, Anne-Frédérique Bourget, Manon 
Conan, Pascale Crespy, Antoine de La Morinerie, Valérie Pujol, Marine Tirouet, Karine 
Vuillermoz, Alexandra Vuillet. 
 
Membres du C.A excusé.e.s : Pascal Papini 

 
Secrétaire de séance : Valérie Pujol 

 
 
 

Ordre du jour : 
 

1. Point sur l’association 
- Adhésions. Nouveaux membres. 
- État financier et suite demande de subvention 
- Point Référents Régionaux 
- Planification Foire aux Questions et Visioconférences actualité 
association 
 

2. Retour sur réunion SNOP à la DGCA 
 

3. Forum des écoles supérieures – projet Ile de France (Rendez-vous à La 
Commune – Aubervilliers / Projet Rhône-Alpes / …) 

- Point sur les relations avec les Écoles Supérieures (concours) 
 

4. 19ème Rencontres d’Avignon. 
- Finalisation d’un document à envoyer à La Chartreuse afin de 

construire avec elle les deux journées. (Cf. pièce jointe) 
- Mutualisation d’achat de place 
- Logistique 
 

5. Questions diverses. 
 
 
 

RELEVÉ DE DÉCISIONS : 
 
 

1. Point sur l’association 
 

- 230 adhérents à jour de la cotisation 2023. Reste 27 anPadiens 2022 à relancer. 
 

- 3 nouveaux adhérents : Heidi Becker Babel (DE et CA, CRR de Lyon), Tariq 
Bettahar (DE, en recherche de poste), Jean-Marc Lallement (DE, CRR de Créteil). 
le CA valide les nouvelles adhésions. 
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- Point financier : 3.172,04€ au 14/04/2023. 

 
- La demande de subvention de 20.000€ a été envoyée le 24 mars 2023 à la DGCA. 

Antoine L M prévoit de les relancer début mai.  
 

- Référents régionaux : 
 

- Une rencontre avec les écoles sup est en préparation en Rhône-Alpes (voir 3 ci-
dessous) 

 
Découpage Petite couronne/grande couronne ne semble pas toujours pertinent 

en l’état ; Préférer : 
o Petite couronne NORD + grande couronne NORD? 
o Petite couronne SUD + grande couronne SUD? 

 
è Le CA acte qu’Olivia est responsable de Petite et Grande couronne SUD 

 
- Une seconde personne serait souhaitable dans les régions sous-représentées : 

 
Bourgogne-Franche Comté / Corse / Grand Est (Champagne Ardenne) / 
Normandie / PACA / Bretagne / Pays de la Loire / 

 
o FaQ : 

11 ou 12 mai ? ou après 14 mai ? ou après 25 mai ? planification Foire aux 
Questions et Visioconférences Actualités association : à voir avec Pascal 
Papini 

 
- COFAC > assemblée générale le jeudi 11 mai à 9h30 au CESE à Paris et via 

ZOOM. 
Anne-Frédérique Bourget et Pascale Crespy seront présentes. 
 

 
2. Retour sur réunion SNOP à la DGCA 

 
-Nous devons rester vigilants sur la question du diplôme selon Anne-Frédérique 

Bourget (sera mis en œuvre par décret) 
Cf. fiche activité. (On reste en rangs serrés : CdF/enseignants/FFEA) 
Prochaine réunion : jeudi 25 mai à 14h30 > représentation anPad : Antoine L M et 

Anne-Frédérique Bourget. 
 

 
3. Forum des écoles supérieures : 

(cf. demande de Muriel Vernet appuyée par Philippe Sire que l’anPad envoie un 
courrier à l’ENSAD de Montpellier à propos de la séparation classique / contemporain 
placée à 1900 ) Antoine répond que l’anPad ne fera pas de courrier. 
 

Projet Ile de France : 
 

• Aura lieu à La Commune – Aubervilliers. 
o Point sur les relations avec les Ecoles Supérieures (concours) 
o Forum : Pour choisir en connaissance des écoles les concours auxquels les 

élèves veulent participer. 
o Le 4 ou le 11 juin ? Un Projet pilote aura lieu cette année. 
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Contact : Céline Lebret Service des relations avec les publics de La Commune CDN 
d’Aubervilliers. 
Rendez-vous avec Marie-José Malis et Céline Lebret du jeudi 20 avril à 10h30. Anne-
Frédérique Bourget, Frédéric Merlo er Olivia Sabran (Ref. Reg. Ile de France) représentent 
l’anPad et travaillent à la réalisation de cette journée. 
 
Projet Auvergne-Rhône-Alpes : 
 

• Aura lieu au conservatoire de Villeurbanne, accueil des écoles sup de la région. Et 
présence souhaitée d’anciens élèves présents. 
Date prévue : avant les prochaines vacances d’automne. 
Production d’un écrit suite à ce Forum èDemande possible de subvention auprès de 
la DRAC Auvergne-Rhône-Alpes par l’anPad ? 
 

Anne-Frédérique Bourget : L’anPad propose la production d’un écrit commun à toutes les 
régions, qui s’incarnera différemment suivant les régions et les années. 
 
èPour l’anPad : faire une convention avec les partenaires des régions. 
è Faire un groupe de travail sur la question de ces deux forums et les relations précises des 
différents partenaires avec l’anPad. Ecrire une convention type (modélisation). 
èKarine Vuillermoz propose de faire un document avec les ref reg Auvergne-Rhône-Alpes. 
Et Antoine LM avec les ref reg Ile-de-France. 
 
 

4. 19ème Rencontres d’Avignon. 
 

Finalisation d’un document à envoyer à La Chartreuse afin de construire avec elle les deux 
journées. (cf. pièce jointe) + mail à envoyer à Marianne Clevy. 

o mutualisation d’achat de places : Léandre Arribes fait un mail à la personne 
qui s’occupe des places au Festival et nous tient au courant. 

o Logistique (voir au prochain CA : qui s’occupe de quoi ?) 
 

Philippe Guyard (ANRAT) nous signale une rencontre avec l'association des professeurs 
d'hypokhâgne et khâgne théâtre (APROTHÉÂ) 

 
 

5. Questions diverses. 
-  

CA en présentiel le dimanche 14 mai (salle rue  Saint Roch réservée) 
proposition d’Ordre du jour : 
 

- préparation (et finalisation) Avignon 
- Réunion SNOP du 25 mai. 

 
Mettre en ligne les liens avec le 1er juin des écritures théâtrales jeunesse 

 
Invitation Artcena Conférence de presse >Quadriennale de Scénographie de Prague> mardi 
18 avril à 14h. Antoine LM y sera présent (sous réserve) 

 
 
 
 

 
Fin de la visio : 12h45 

Prochain(s) CA :14 mai 


